

Beachvolleyball: Turnerschaft-Duo siegt beim Auftaktturnier der medl-Beach-Serie 2014

Das Topteam der Turnerschaft Saarn Jens Nosbers und Sven Muschellik setzte sich am Samstag gegen die Konkurrenz aus NRW souverain durch. Die beiden Routiniers besiegten im Halbfinale das Wipperfürther Team David Höfeld und Felix Bosbach die am Ende Dritter wurden. Im heiß erkämpften Finale setzten sie sich anschließend gegen das Team der Sporthochschule Köln Johannes Schaufler und Kevin Osterfeld in zwei Sätzen durch. Für das zweite Team der Turnerschaft Rafael Krajewski und Ingo Bauersfeld war im Viertelfinale Endstation. Alle 24 Sandathleten trotzten dem durchwachsenen Wetter mit viel Einsatz und starken Leistungen. Besonderer Dank gilt unserem ehrenamtlichen Unterstützerduo Gisela und Willi Richter für ihren unermüdlichen Einsatz.

